



ALUMNO (A)

ALEX SANDRO MENDOZA PERALTA

DOCENTE

MARIA DEL CARMEN CORDERO

REDACCION EN ESPAÑOL

PRIMER CUATRIMESTRE

**COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS A
04 DE DICIEMBRE DE 202**

COMO INFLUYE EN LA SOCIEDAD, LA PERDIDA DE LOS VALORES EN EL SER HUMANO.

Los valores individuales (valores humanos) son los principios que rigen los comportamientos humanos y así también dirigen las aspiraciones de los individuos o incluso de las sociedades siempre en pro de su perfeccionamiento o realización; son precisamente los valores los que marcan la pauta de los comportamientos humanos y/o sociales orientándolos en todo momento a conductas que presumen la mejora en el desarrollo personal.

Es entonces tal y como he dicho anteriormente que los valores son y serán la mejor herramienta del ser humano para su desarrollo en las diferentes facetas de la vida, orientándolos hacia conductas que presumen la mejora de la persona o de una colectividad, nutriéndose de las premisas que impulsan al ser humano en su progreso en la continua búsqueda de la perfección; es por ello que reitero mi ideología respecto que los valores son principios que nos permiten orientar nuestro comportamiento en función de realizarnos como personas, por lo cual considero que desde la existencia del hombre en la tierra, este ha desarrollado conjuntamente con sus semejantes una serie de normas y estilos de vida que de alguna manera han regido su conducta en sociedad, estos valores sin duda alguna se derivan de la elección personal basada en convicciones, opiniones prejuicios y estándares, considero que este proceso es lento debido a que la tendencia humana obedece a repetir y continuar las formas de vida por el tiempo que le sea posible si analizáramos desde un punto de vista crítico nuestros valores, profundizamos el entendimiento y nuestras propias reacciones, situaciones y comportamientos, el examinar los valores propios es una de las

mejores formas de mantenerse mentalmente vivo, alerta y flexible y hago tal aseveración por que en lo personal es esa la manera que mayormente me resulta.

Es por ello que en definitiva estoy completamente seguro y además convencido que son los valores los principios que nos permiten a los seres humanos orientar nuestro comportamiento en base a realizarnos como personas y ciudadanos, es entonces en este sentido que nos ayudan a preferir, apreciar y elegir unas cosas en lugar de otras, o adoptar un comportamiento en lugar de otro; ósea que podemos considerarlos como un camino al momento de satisfacer deseos o bien en el momento de alcanzar la plenitud personal.

Son entonces los valores morales los que permiten a la persona defender y crecer en su dignidad, claro está que estos valores son desarrollados y perfeccionados por cada persona, en mi caso muy personal a través de mi propia experiencia, es por esto mismo que continuo asegurando que son mis valores los que me perfeccionan en cuanto a las acciones buenas o positivas que realizo, tales como ser honesto, sincero, bondadoso entre otros; aun así escoger los valores propios es una decisión individual y específica de cada persona, y es también a través de ellos que nos permiten tener una buena convivencia en todos los entornos, en la familia, el trabajo, la sociedad; es por ello entonces que las personas que disponemos de valores en relación al entorno y a la sociedad podemos desenvolvernos mejor en distintos ámbitos ya que tenemos claro cuáles serán nuestras acciones (o no acciones) ante un determinado acontecimiento. Por el contrario, una persona que no disponga de valores tendrá una vaga idea de cómo responder ante tal situación dada y su comportamiento y actitud serán imprevisibles o egocéntricas (por lo que en general no serán las más adecuadas). El desarrollo de los valores no se produce únicamente por intuición, sino que es fruto de procesos reflexivos que nos permiten centrarnos como

personas en el ambiente y en la sociedad en la que vivimos, para ello he requerido de esfuerzo y además un muy bien determina ejercicio de voluntad aunado a la constancia orientada siempre en mi desarrollo humano basado por supuesto en mis conocimientos y en la espiritualidad.